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正直、私にとって、この授業は決して楽しい時間ではありませんでした。

ですが、多くの友人の助けもあり、前期の単位を取得することができて、本当

に良かったと思うと同時に、本当に感謝しています。そして、後期は、TA の

公平さんからレポートを作成を手伝ってもらって、そして、そのさいにもう一

度改めて、前期の復習などもできるので、本当にありがたく、感謝してます。

ですが、昔のレポート課題がたまっている現状があり、先輩と先生には多大な

心配とご迷惑をおかけしておりますが、先輩や先生の期待にも是非こたえたい

し、私自身のためにもなんとしても、今期中に単位を取得したいです。その

ためにも、嫡々と頑張っている最中です。頑張ります!
CGI については、CGI を使うことによって例えば年号や人物を調べたいときな

どに、応用できる機能だと思いました。また、私個人で言うと、プログラミン

グの授業で、CGI を学んだから考えられる影響というのは、今のところは特に

ないのではないかと、思います。


